

opusdei.org

Meine Schwester

M. C., Italien

10.08.2013

Ich habe eine Schwester, die psychisch krank ist. Vor vier Jahren hatte sie ein Kinderspielzeug und eine Tasche widerrechtlich zu sich genommen. Sie wurde angeklagt und musste sich zwei Strafprozessen unterziehen. Nach vier Verhören innerhalb von zwei Jahren bat ich den hl. Josefmaria um seine Hilfe, damit das Verfahren endlich eingestellt würde und ich meine

Schwester als „Tochter“ adoptieren könnte.

Am 12. und 14. Juni wurden die beiden Strafverfahren endlich beendet. Ich bin Gott sehr dankbar, dass er meine Gebete, denen sich die mehrere meiner Freunde angeschlossen haben, auf die Fürsprache des hl. Josefmaria erhört hat. Ich möchte alle ermuntern, voll Glauben und Hartnäckigkeit den hl. Josefmaria um seine Vermittlung zu bitten, gerade im Monat Juni, da es eine Zeit überreicher Gnaden ist.

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/meine-schwester/](https://opusdei.org/de-at/article/meine-schwester/) (22.02.2026)